

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2947-un-match-de-caen-c-est-laid>

« Un match de Caen, c'est laid »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 27/09/2009 05:00 📍 Avant-match 📖 Lu 2.172 fois 👤 Par bluefever67 💬 0 comm.



Kandia va-t-il redanser ?

Le leader de la Ligue 2 est l'invité du Racing pour un match des extrêmes au parfum de boycott. Avant de sentir la tension sur la pelouse, partons à la rencontre de deux Caennais pour recueillir leurs impressions.

(racingstub) Après sept journées, le SM Caen est un invaincu leader de Ligue 2. Ce bon début de championnat a-t-il permis d'évacuer les doutes de la saison passée en Ligue 1 ?

Florentin : Non, pas vraiment. Ce bon classement ne reflète pas du tout notre niveau de jeu. Pour l'instant, la chance est de notre côté.

provenant non, pas vraiment de son classement ne repose pas du tout notre niveau de jeu. Pour l'instant, la chance est de notre côté, mais elle tournera un jour ou l'autre. Gagner 1-0 chaque match sur une erreur adverse (csc contre Arles ou mauvaise sortie du gardien contre Ajaccio) ne continuera pas éternellement. Il faudra marquer plus que ça pour espérer tenir la cadence. Si par bonheur nous parvenons à remonter en Ligue 1, il y aura du boulot au mercato et Fortin devra enfin sortir le chéquier.

Albator : Ça n'a rien effacé du tout, surtout quand on voit notre niveau de jeu. Six défenseurs, aucun lien entre le milieu et le seul attaquant, des ailiers que l'on appelle respectueusement "Casper" pour Eluchans et "Forrest Gump" pour Langil... Pour le moment, notre position au classement est autant un mystère qu'un miracle.

De plus, avec quatre victoires en quatre matches à domicile sans encaisser de buts, le SMC semble connaître la chanson pour remonter. La remontée sinon rien, c'est ça qu'on dit ?

-Je pense que pour n'importe quel relégué, c'est la remontée sinon rien. De plus, nous sommes descendus de justesse à la dernière journée. Évidemment que notre objectif est de retrouver la Ligue 1. Paradoxalement, notre mercato ne nous donne pas le moyen de nos ambitions. La remontée avec seulement une arrivée, deux prêts (dont un sans option...) c'est pas évident. De plus, la vague de départs prévue à la fin de saison dernière à bien eu lieu.

-Très honnêtement, en début de saison, je m'attendais à ce qu'on joue le maintien... Pour le moment, limiter la casse le plus longtemps possible et profiter de notre chance insolente, voilà le programme. La remontée, j'en serai le premier heureux, mais quand on voit de quoi est capable cette équipe (quinze matchs d'affilée sans victoire la saison dernière, alors qu'on se dirigeait vers un maintien tranquille), je vais sortir une platitude de coach et dire qu'on prend les matches les uns après les autres...

La force du club normand sur ses terres, est-elle due, en partie, à ses supporters qui sont restés fidèles malgré la descente ?

-Oui, même si évidemment beaucoup ne se sont pas réabonnés... Au moins maintenant, on sait que ceux qui viennent au stade sont des vrais supporters, et non des touristes venus voir l'équipe adverse.

-Bonne question. La direction a quand même trouvé le moyen de nous expliquer qu'on ne les encourageait pas assez l'année dernière ! Et ce, à un moment où j'étais estomaqué que des gens osent encore aller au stade... On est censé avoir un des meilleurs publics de France, enfin, proportionnellement à la taille de la ville quand même. Jamais un mot de trop, le stade toujours plein, jamais une banderole de protestation, et tout le monde paye les places les plus chères de toute la Ligue 2 avec le sourire aux lèvres. Si avec ça, les joueurs ne se sentent pas encouragés...

Malgré la relégation, Franck Dumas a été maintenu au poste d'entraîneur, et au vu du début de saison, on peut penser que c'est légitime. Selon vous, est-ce qu'il reste l'homme de la situation ?

-Dumas, on l'aime ou l'on ne l'aime pas. Je n'adhère pas du tout au personnage et à ses méthodes. Voilà. Après, il a ses fans...

-Pour le moment, on a plus assisté à un miracle permanent qu'à un système de jeu rôdé. Dumas reconduit un système qui a pour lui d'être inefficace depuis plus d'un an, maintenant... Un seul attaquant, qui regarde le ballon lui passer au-dessus de la tête tout le match, et six défenseurs pour se couvrir mutuellement afin de ménager la nullité de chacun d'entre eux. Pas à dire, ça fait rêver... Voir Caen posséder l'une des plus mauvaises attaques de la Ligue 2, croyez-moi, ça fait bizarre ! Mais moins que de nous voir avec la meilleure défense... Pour le moment, les résultats sont là, même si tout le monde joue mal (et le reconnaît, ce qui est déjà ça). Espérons qu'on va élever notre niveau de jeu et survoler cette saison... et pas revenir à la réalité et se faire exploser.

En dépit de la première place au classement, l'attaque caennaise tâtonne encore un peu. Est-ce que cela t'inquiète pour les échéances à venir ?

-Si on reste dans notre schéma de jeu actuel (Traoré ou Toudic seul devant avec les milieux positionnés très bas) pas de doute que notre moyenne de buts n'augmentera pas. Après on en revient à la problématique du mercato. On a perdu Adnane et Savidan, on a "acheté" que [Kandia Traoré](#). Il aurait fallu prendre un second attaquant.

-Oui. Dumas a décrété qu'il ne jouerait jamais à deux pointes, et ça ne l'a jamais dérangé, même pas quand Savidan a été sevré de ballon pendant six mois la saison dernière. La logique voudrait qu'on ne puisse pas profiter systématiquement d'une toile du gardien ou d'une frappe intergalactique de Toudic à 35 mètres du but à chaque match. Vos défenseurs risquent de passer une soirée tranquille, il faudrait juste qu'ils évitent de s'endormir et de se faire surprendre. Je crois que c'est comme ça qu'on a gagné tous nos matches, jusqu'ici.

A partir de là, est-on aussi inquiet sur les prestations de l'ancien strasbourgeois [Kandia Traoré](#), qui n'a toujours pas ouvert son compteur but ?

-Non. C'est même plus que logique. Un joueur ne peut pas marquer en étant tout seul devant avec personne à 50 mètres à la ronde. Toudic à réussi à le faire, sur une erreur adverse et un exploit personnel. Après il ne faut pas s'étonner de notre moyenne de buts. Tant que notre système de jeu restera ainsi, Traoré ne marquera pas.

-Inquiet, non. Disons juste que c'est logique. Quand on a passé 90 minutes à le voir multiplier les appels sans que jamais un seul ballon ne lui parvienne, on ne va pas lui demander d'être le meilleur buteur du championnat. Pour qu'il devienne un super buteur, il faudrait juste qu'il parvienne à convertir les deux ballons potables qui lui finissent dans les pieds chaque semaine. Jusqu'ici, il n'a pas réussi. Même

Savidan avait du mal, faut dire. Et pourtant, c'était un grand joueur.

Ce lundi, le SMC se déplace à Strasbourg pour un match... des extrêmes ! Dans quel état d'esprit les Caennais vont-ils aller en Alsace ?

- "Coach, on aligne sept ou neuf défenseurs?"

N'a-t-on pas peur d'un réveil strasbourgeois, surtout que Caen n'apprécie pas particulièrement la Meinau...

-Caen est spécialisé pour relancer les équipes "au fond du trou". Une première victoire strasbourgeoise contre Caen ne m'étonnerait pas du tout. Maintenant, il y a quand même un bon coup à faire. Strasbourg jouera avec la peur au ventre. En étant sérieux, on devrait ramener un bon match nul, voire pourquoi pas une victoire si nous sortons un match solide.

-Relancer les équipes qui n'en touchent pas une, c'est notre mission sur Terre! Il y a deux ans, il y avait une seule équipe dans tout la Ligue 1 pour avoir généreusement donné six points à Metz... Et la saison dernière, quelle équipe de bras cassés aurait bien pu réussir à perdre à domicile face au Havre? Vu que vous avez quand même l'air d'avoir une très mauvaise équipe (navré, mais je ne me vois pas redorer le blason de la 20e équipe de L2), je pense que vous allez gagner. CQFD.

Trois associations de supporters strasbourgeois (UB90, KCB et Hansi Elsass) ont prévu de boycotter cette rencontre, le stade sonnera donc un peu creux. Est-ce que cet événement sera un plus pour le SMC ?

-Je ne pense pas que ça sera un plus pour Caen. En revanche ça sera sûrement un moins pour Strasbourg. Ils auront l'obligation de ne pas perdre.

-C'est sûr que ça mettra la pression sur vos joueurs. Après, vous avez bien raison de vous faire entendre: on ne l'a pas fait l'année dernière, et regardez où ça nous a emmené... A regarder des Strasbourg-Caen en L2.

A ton avis, quelle sera la tactique à adopter pour repartir avec le jackpot de la Meinau ? Faire douter la plus mauvaise défense de Ligue 2 en essayant d'ouvrir la marque rapidement ou agir en contres ?

-Un 4-4-2. On est monté avec un 4-4-2 résolument tourné vers l'offensive. On s'est maintenu avec un système identique. On est passé au 4-5-1 la saison d'après. On est descendus. Il ne faut quand même pas avoir BAC + 9 pour comprendre que jouer avec un seul attaquant ne nous réussit pas.

-Je suis certain à 200% qu'on jouera avec deux récupérateurs et une seule pointe. On joue comme ça même à domicile, maintenant! Donc si on marque, ce sera probablement à la conclusion d'une action confuse sur notre seul corner du match. Je vous préviens, regarder un match de Caen cette saison, non seulement c'est laid, mais en plus jusqu'ici ça a été bien frustrant pour les supporters adverses...

Pour nous, peux-tu nous dévoiler ton pronostic ?

-1-1. Ouverture du score de Fauvergue dans le première demi-heure et égalisation de Nivet à l'heure de jeu.

-Si la chance continue, on gagnera 1-0, et pas davantage. Sinon, si on vous relance comme on relance toutes les équipes dans le besoin, je pense qu'on se prend un 2-0.

Et pour finir, peux-tu nous présenter ton site en quelques lignes ?

-Le site est assez bien, les résumés et photos sont en ligne assez rapidement, c'est l'essentiel. Pour ce qui est du forum, disons que c'est le plus populaire du SMC et que l'ambiance y est cool... ou pas !

- Pour ce qui est de Passion Malherbe, c'est un bon endroit pour aller parler des défaites de notre équipe après chaque match.

Un grand merci à nos deux camarades normands du site [Passion Malherbe](#) pour avoir répondu à nos questions !

bluefever67